

## FUERA DE JUEGO

# El Villarreal, con el deporte en Castellón

La iniciativa *Endavant Esports* empezó en 2004 y ya cuenta con un alcance cercano a los 10.000 deportistas catellonenses.

Palco23

18 nov 2020 - 05:00



El Villarreal, con el deporte de Castellón. El club amarillo ha reafirmado su compromiso con el deporte local presentando el proyecto *Endavant Esports* para la presente temporada 2020-2021.

La inversión supera los 700.000 euros y el objetivo del Villarreal es fomentar y contribuir al impulso del deporte de élite en Castellón. Formarán parte 39 deportistas y 30 clubes patrocinados.

La iniciativa, que empezó en 2004 con el apoyo al medallista olímpico de vóley-playa Pablo Herrera, cuenta con un alcance de cerca de 10.000 deportistas castellonenses de todas las edades y categorías, que se ven beneficiados por el proyecto amarillo de patrocinio deportivo.

El proyecto consiste en un respaldo económico y deportivo ya que el club, además de dotar de prestaciones económicas a los integrantes del proyecto, también pone a disposición sus servicios médicos, el uso de las instalaciones y todos los medios que están a su alcance para fomentar el desarrollo de los deportistas

